
 

 

令和４年９月１３日（火）  晴  Ｎｏ．１０ 

 

   

▲会長挨拶 ▲大山雑誌委員長 ▲ゲスト卓話の志賀俊彦氏 

                                                 

                                                

会長  芝本 忠雄 

 

皆さん こんにちは。 相変わらず、日中はまだまだ暑い日が続いておりますが、朝晩

はめっきり過ごしやすくなってまいりました。先週の「中秋の名月」はご覧になりましたでし

ょうか？ 生憎私は、地区環境委員会に出席後、講師を囲んで親睦を深めておりましたも

のですから、残念ながら見ておりません。多分ご一緒していた河合会員も見ていないと思

います。お月さんを眺めながら一杯やりたいものです。 

 コロナ感染者も随分と減少してきました。本日は久しぶりに石川会員も出席戴いており

ます。当クラブメンバーの医療従事者の方々も大変お疲れになったことかと思いますが、

少しは安堵されているのではと思います。 

  さて、本日の例会での卓話は、雑誌委員会、大山委員長にご担当戴きます。 

先週申し上げましたように、今月は『基本的教育と識字率向上月間』であり、『ロータリー

の友月間』でもありますので、雑誌委員会にご担当戴き、ゲスト卓話として、元当クラブの

メンバーでありました神戸新聞社、志賀様にお忙しい中、お出で戴きました。 志賀さん

は、２年半前に東京に転勤され、その時からコロナ禍が始まりましたので、東京生活を満

喫されることなく、本社へデジタル推進局長として戻られております。後ほど、よろしくお願

い申し上げます。 

ロータリアンの三大義務は、｢例会の出席｣｢会費の納入｣｢ロータリーの友の購読」の 

３つであります。 皆さんは、例会の出席と会費の納入の義務はしっかり行って戴いている

と思いますが、『ロータリーの友』の購読については、如何ですか？ 『ロータリーの友』の

購入費は会費の中に含まれていて、毎月購入しています。購入の義務は果たされている

のですが、義務は購入するだけではなく、読むことも含まれているのです。 以前竹位さ

んが、雑誌委員長の年度で担当された例会では、卓話の時間を使ってロータリーの友を

読みましょうという企画をされたことがありました。普段持ち帰っているものなかなか読まれ

ていないのではないでしょうか。 

現在ＲＩでは、世界共通の公式雑誌として『The Rotarian』という雑誌が発行されていま

す。日本では「ロータリーの友」が公式雑誌になるのですが、「ロータリーの友」は、右開き

の表紙と左開きの表紙が１冊に存在しています。左開きは横書きで世界のロータリアンの

  

 

 

 会長の時間 



情報が記載されています。右開きは縦書きの文章で構成され、日本のロータリークラブに

関連した記事が掲載されています。『ロータリーの友』の購読により情報を入手して、実際

の奉仕活動に生かして行けたらと思います。ぜひご活用ください。 

これで会長の時間を終わります。本日もよろしくお願い申し上げます。 

 

                                                

１） ☆他クラブニュース  

例会変更のお知らせ 

     ◇１０月１２日（水）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

加古川中央ＲＣ     ◇９月２２日（木） →休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

              ◇１０月６日（木 ）→１０月５日（水）午後６時～  

３クラブ合同例会  

於；加古川プラザホテル２階 

加古川平成 RC     ◇１０月５日（水） →午後６時～ ３クラブ合同例会のため 

                            於；加古川プラザホテル２階 

２） テーブルに「阪上年度 第二回職業奉仕 ON-LINE 勉強会 のご案内」をおかせて

頂いております。参加ご希望の会員は事務局までお知らせください。 

３） クールビズ期間は９月末までとさせて頂きます。 

 

                       

省              略 ☺ 本日はお招きありがとうございます。皆さんと再

会できたことを感謝しております。 

 省 略 ☺ 大山雑誌委員長、本日はよろしくお願いします。そして講師の

神戸新聞志賀様、本日はありがとうございます。 

 省 略 ☺ 志賀様、お久しぶりです。本日のフォーラム、よろしくお願いい

たします。 

 省 略 ☺ 志賀さん、お久しぶりです。今日は宜しくお願いします。 

 省 略 ☺ 昨日、９人目の孫が生まれました。微力ながら、日本の人口を

増やしております。 

 省 略 ☺ 念願でありました新設着工式が本日無事取り行う事が出来まし

た。感謝。 

志賀執行役員卓話よろしくね。 

 省 略 ☺ 志賀さん、コロナの時はお世話になりました。卓話楽しみにし

ております。 

 省 略 ☺ 志賀さん、卓話よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 多木文化振興会では１１／５に加古川市民会館において、関

西フィルハーモニー管弦楽団のコンサートを開催しますので、

ご興味のある方はお申し込み下さい。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上１０件 \115,000- 

  本年度累計\592,000- 

 

 幹事報告 

ニコニコ 

高砂青松ＲＣ   



 

☆ 今 週 会員数 71名 出席 41名 出席免除 13名 欠席 17名   

☆ 欠 席 者 省略 

 

☆ 前 々 週 会員数 70名 出席 39名 出席免除 15名 欠席 16名   

☆ ゲ ス ト 神戸新聞社執行役員 デジタル推進局長 志賀 俊彦氏 

☆ メ ー ク ア ップ 米山カウンセラー・奨学生合同ミーティング 9/10 髙田 

                             

 

  

  例会場当番 

  ９月２０日(火) 桑田圭､髙田 

 １０月 ５日(水) 高浜､大山 

 

 

 

 

 

米国 

シリコンバレーは世界で最も裕福な地域の一つですが、飢餓と

所得格差がこの地域の食料配給プログラムに負担をかけていま

す。Saratogaロータリークラブ（カリフォルニア州）は、過去 2年間

にわたり、サンノゼの炊き出し所であるマーサズ・キッチンで毎月

1 回料理を提供しています。同クラブが指揮を執って、生鮮品や

慈善団体から寄付されたその他の食料品を収集するために使う

冷蔵箱トラックを 95,000 ドルで購入。その半額を提供してくれたのが食料品を寄贈している

Second Harvest of Silicon Valley です。「炊き出し所には広い保管設備がありません。です

が、トラックのおかげで食料品が腐りません」と語るのは、クラブの前会長のサンジータ・セシ

ャドリさん。インドのバンガロールウェスト・ロータリークラブから 3,000 ドルの提供を受けたこ

のプロジェクトは、国際的な友情の力を物語っています。「発展国が発展途上国を支援する

というのが一般的です」とセシャドリさんは言います。「しかし世界中でニーズがある。パート

ナーシップがあれば支援は一方通行ではなくなるのです。」 
  
ブラジル 

一部の会員が自治体の創立記念ロードラリーに参加してから 1

年後、Campo Novo do Parecis ロータリークラブはこのイベントの

主要な参加者としてより大きな役割を担うことに。4 月に開催され

た Travessia do Parecis （トラベシア・ド・パレシス）では、261人の

本日９月１３日(火) ９月２０日(火) ９月２７日(火) １０月４日(火) 
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世界中で活躍する「世界を変える行動人」       2022 年 9 月 

 

 

 



参加者が 87 台の自動車で中西部のマトグロッソ州にある約 190 キロのルートを辿りました。

「このイベントの舞台となっているのは、壮大な滝、澄んだ水の流れる川などの自然の美、そ

して土着の文化です」と、同クラブ会員でオーガナイザーのアドリアーノ・パスさんは言いま

す。妻のエロイーザさんとともに中級 2位でゴールイン。同クラブの会員 44人のうち 35人ほ

どが、4,200 ドルを超える資金を

調達するために飲食の提供を

手伝いました。 
 
スリランカ 

Colomboローターアクトクラブは、52周年にあたる 2021-22年度に 52件

のプロジェクトを完了しました。3 月には、そのうちの 10 件を完了させる

ために、会員たちはバスに乗って 30 時間のドライブに出発。チャリティ

ーバスとして知られる 10年にわたるこのプロジェクトでは、学校の図書館

に本を、野生動物リハビリテーションセンターにヒーターを、スキル開発

センターと特別な子どもたちの施設に電気オーブンと炊飯器をそれぞれ

寄贈し、子どもたちや高齢者の施設に食料やその他の物資を提供して

います。海岸沿いにプラスチックのリサイクル箱を設置し、浸食を防いでカメの孵化を促すた

めに植樹を行いました。こういったイニシアチブの資金は、現会員、元会員、その家族、そし

て一般企業によって支えられています。「私たちは募金活動を行うのではなく、手厚い支援

をしてくれる篤志家のネットワークを構築する文化を築いてきました」と、前会長であるチェド

リヤ・イシャクさんは言います。 
 
フランス 

Tours ローターアクトクラブは、クロワッサン、パン・オ・ショコラ、テ

ィーバッグ、はちみつ、秘密のお菓子が入ったバスケットを定期

的に販売し、10 年近くにわたってさまざまな慈善団体のために

資金を調達してきました。2021-22 ロータリー年度には 852 個の

バスケットを販売し、その収益の約 4,700 ドルを小児患者にぬい

ぐるみなどのプレゼントを寄贈する消防士の慈善団体 Sapeurs-

Lipopette Associationに提供。バスケットの中身は企業 6社から無料で入手しました。同クラ

ブ会員のほぼ全員が参加し、配達を手伝う Tours Plumereauロータリークラブなどの他クラブ

がこのプロジェクトを援助。地元のロータリアンも、進んでバスケットを購入することで支援し

ています。「この街に本当の変化をもたらしているのは、まさに皆さんの努力の結晶であるこ

の美しいプロジェクトで

す」と同クラブの前会長

であるレオノーレ・アフィ

フさんは言います。 
 
イタリア 

Fiorenzuola d’Arda ローターアクトクラブは、市職員および

Fiorenzuola d ’ Arda ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 、  Cortemaggiore 

Pallavicino ロータリークラブ、Piacenza S. Antonino ロータリークラ

ブと提携し、環境的に持続可能なプロジェクトを市の指導者に提

案しないかと高校生に呼びかけました。(Rotar)Act for Natureの

賞金をめぐって何十人ものMattei Instituteの生徒がコンテストに

参加。ローターアクターたちは参加者の指導役を務めました、と同クラブの前会長であるグイ

ード・ボージさんは言います。「1 等賞と 500 ユーロ（約 550 ドル）を勝ちとったのはルッカ公

園の再生プロジェクトです」とボージさん。既存の公園計画を提案に組みこんだこのプロジェ

クトに審査員は感銘を受けたそうです。    

２０％ 
カリフォルニア州の住民の 20％が
日常的に食料不安に直面している 

 

 

５位： 

登録車両数ランキング
におけるブラジルの位 

 

１７９ 
ローターアクトクラブがある国・
地域は全世界で 179 にのぼる 

 

 

２７％ 
フ ラ ン ス 人 の 2 7  ％ が 週 に 
2～3 個のクロワッサンを消費している 

 

 

この記事は、 Rotary 誌の 2022 年 9 月号に掲載されました。 

 


